

Dificultan comisiones avances en Niñez

EDUARDO CEDILLO

Pese a ser una de las comisiones que más asistencias, sesiones y acuerdos acumuló, la Comisión de Atención al Desarrollo de la Niñez vio mermada su productividad por otras comisiones del Congreso capitalino.

“Se quedó todo en la Comisión de Administración Pública y muchos en Salud, tampoco sesionó Salud. ¡Nunca! Se quedó en el tintero, porque nosotros ya teníamos el trabajo hecho, pero Salud no quiso sesionar”, apuntó Polimnia Sierra, presidenta de la Comisión.

Agregó que la Comisión que encabeza tuvo un trabajo orgánico y organizado con la participación y asistencia de la mayoría de sus integrantes, lo que llevó a buen puerto muchas de sus propuestas. Al menos, de los dictámenes que les competen únicamente a ellos.

Pese a ello, hay una segunda posibilidad de dictaminación: la de comisiones unidas, un trabajo que se realiza en conjunto con otra que depende del tema de cada propuesta.

“Esta comisión es como la máquina del tiempo, todo mundo desea regresar el tiempo y arreglar las cosas, nosotros tenemos la oportunidad de arreglar el futuro y la única forma de hacerlo es creando y criando niñas y niños felices”, explicó.

Sierra celebró algunas aprobaciones de la Comisión, como la propuesta que prohíbe los castigos humillantes a los menores y la negligencia afectiva. Así como la inscripción

de la lactancia materna como un derecho constitucional; sin embargo, ve pendientes, centrales en la Comisión de Administración y Procuración de Justicia.

“Todo lo que tiene que ver con muerte perinatal o duelo respetado, el agravante para feminicidio infantil nos quedó también en el tintero, todo lo que tiene que ver también con el señalamiento de violadores de menores en el caso de que una menor sea embarazada”, indicó.

Señaló que Justicia perdió el tiempo cumpliendo con caprichos del Poder Judicial y se enfocó en la ratificación de Ernestina Godoy.

Polimnia Sierra, diputada

“Se quedó todo en la Comisión de Administración Pública y muchos en Salud, tampoco sesionó Salud. ¡Nunca! Se quedó en el tintero, porque nosotros ya teníamos el trabajo hecho”.

